

# LA SALUD DE MILLÓN Y MEDIO DE EMPLEADOS PÚBLICOS NO ES UNA MERCANCÍA

CCOO, UGT, ANPE, ADIDE, USIE, UFP, SIAT, SUP, ACAIP y USO reclamarán el día 11 de diciembre en la calle, en una unión sindical inédita y nunca antes vista, tanto al Gobierno como a las aseguradoras, un **ACUERDO URGENTE** que dé tranquilidad y plenas garantías a la asistencia sanitaria de 1,5 millones de funcionarios.

Las organizaciones sindicales convocantes emplazamos a todos los empleados públicos de Aragón a las concentraciones del **MIÉRCOLES 11 de DICIEMBRE**:

- **HUESCA: Concentración frente a la Dirección Provincial de MUFACE a las 17 horas** (Avda. de los Pirineos, nº 13, 22004)
- **ZARAGOZA: Concentración frente a la oficina de DKV-SALUD a las 11 horas** (Gran Vía de don Santiago Ramón y Cajal, nº 5, 50006) **y por la tarde a las 17:30 frente a la Dirección Provincial de MUFACE** (Paseo de Sagasta, nº 50, 50006)
- **TERUEL: Concentración frente a la Dirección Provincial de MUFACE a las 11 horas** (Calle Portal de Valencia, nº 1, 44001)

La asistencia sanitaria de todos los funcionarios está seriamente comprometida, tras la renuncia de las aseguradoras a acudir al concierto sanitario de MUFACE. Por un lado, los sindicatos convocantes exigimos **celeridad al Gobierno para cerrar un nuevo convenio y poner sobre la mesa un Plan de viabilidad** para la asistencia sanitaria del funcionariado público. Por otro, **denunciamos también a unas aseguradoras insaciables** que, con el argumento de que el modelo MUFACE está “infra financiado”, quieren aumentar sus beneficios económicos a costa del Estado y de la “**selección de riesgos**”, esto es, intentando siempre derivar a la sanidad pública los casos más graves y caros de atender... **Y en medio de esta situación, nosotros, los mutualistas y sus beneficiarios, que estamos siendo utilizados como rehenes**, poniendo en riesgo la propia salud. Reclamamos a las aseguradoras la necesidad de alcanzar un acuerdo, priorizando la debida atención sanitaria de las personas mutualistas a réditos económicos que pusieran en peligro la nueva licitación.

Exigimos que se concrete lo antes posible **un acuerdo estable, razonable y satisfactorio, que garantice la asistencia y calidad sanitaria de los empleados públicos, en la que los servicios médicos ofertados no se vean mermados, sino que, por el contrario, mejoren sus prestaciones**. Además, exigimos **más transparencia por parte del Gobierno y de la propia mutualidad en todo este proceso y la participación de los sindicatos en el mismo**. Para ello, se está dispuesto a utilizar las medidas de presión y denuncia que se estimen oportunas y no se descartan más movilizaciones.

Las organizaciones sindicales convocantes continuaremos exigiendo al Gobierno y las aseguradoras la firma ya, de **un acuerdo satisfactorio para ambas partes y que deje de crear esta gran incertidumbre a la que están sometiendo al conjunto del funcionariado de este país**.

Zaragoza, a 9 de diciembre de 2024